



DIARIO MEDICO

MADRID

7/02/01

No sólo tiene un origen glucémico

Cómo controlar el riesgo coronario en la diabetes 2

REDACCION

Hoy **Ondasalud.com**, el portal para consumidores de Recoletos, editora de DM, presenta un informe especial sobre diabetes.

Más allá del índice glucémico, existen otros indicadores que hay que tener en cuenta: la hiperlipemia, la hipertensión y el riesgo derivado del tabaquismo. Los pacientes con diabetes de tipo 2 presentan un riesgo

coronario superior al de sujetos no diabéticos de la misma edad. Los últimos estudios han establecido que el riesgo coronario de los pacientes con diabetes 2 sin antecedentes coronarios es similar al de los pacientes no diabéticos con antecedentes de enfermedad coronaria. De hecho, el 65 por ciento de los sujetos diabéticos fallecen por procesos cardiovasculares.